



GRUPO POPULAR
AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS

GRUPO MUNICIPAL PP AYTO. DOS HERMANAS

Pleno Ordinario 29 de septiembre de 2017

Vecinos y comerciantes afectados por las obras de la zona de Cristóbal Colón nos trasladan las quejas por la demora excesiva con qué se están acometiendo las obras, a la vez que refieren el estado actual de la zona principalmente de cara ya iniciado curso escolar,

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta la siguiente **PREGUNTA:**

- ¿Se están cumpliendo los plazos establecidos para la realización de las obras?
- ¿Cuándo se prevé su terminación?

Portavoz Grupo Popular
M. Carmen Espada Rey